



Liebe Kollegen und Kolleginnen!

Am Mittwoch dem 29.03.2023 fand die Kundgebung zur Übergabe unserer „letzten Kittel“ an der Komischen Oper in Berlin (in Hörweite zum BMG) statt. Die Stimmung war super, das Wetter gut, nur der Gesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach ließ sich zu dem mit ihm vereinbarten Termin im Gesundheitsministerium nicht blicken.

Dafür kam König Charles III. vorbei!

Neu und bisher einzigartig an dieser Veranstaltung war, dass alle in der Medizin tätigen Berufsgruppen (Ärzte, Zahnärzte, Apotheker und medizinische Therapeuten, die sog. Heilmittelerbringer) gemeinsam zu dieser Protestveranstaltung aufgerufen hatten und erschienen waren. Allen diesen Berufsgruppen ist es gemein, dass durch ruinöse Gesetzgebungen, durch ausufernde Kontrollen und überbordende Bürokratisierung sich die Führung einer Praxis oder Apotheke betriebswirtschaftlich nicht mehr rechnet.

Viele Praxen und Apotheken schließen ohne Nachfolger!

Das merken auch die Patienten und darum holen wir diese jetzt auch mit unseren Protest-Postkarten mit ins Boot.

Bereits auf unserer Mitgliederversammlung am 11. Februar 2023 hatten wir Sie über die Protestpostkarte „Zahnmedizin“ informiert, von der jedes VuV-Mitglied auf Anfrage einhundert Exemplare kostenfrei erhalten kann. In ähnlichem Wortlaut ist auch eine Protestpostkarte für Ärzte, für Apotheker und für medizinische Therapeuten entstanden. Die Idee hinter dieser Aktion ist zum einen, dass die Patienten deutlich über die Folgen der Gesundheitspolitik der letzten Jahrzehnte aufgeklärt werden, und dass es andererseits wesentlich mehr bringt, wenn 30.000 Patienten (und Wähler!) ihren Protest kundtun, als wenn 300 Zahnärzte ihre Praxen schließen. Um sicher zu gehen,

dass die Postkarte ihr Ziel auch erreicht, sollten Sie die 70 Cent Porto in die Karte investieren; es ist hier sicherlich gut angelegt.

Wir fordern daher alle Kolleginnen und Kollegen, die weiterhin Freude an ihrem Beruf haben wollen, zu Folgendem auf:

- Machen Sie mit bei der Postkarten-Aktion.
- Treten Sie der VuV bei.
- Tragen Sie sich ein in die Protestkarte Medizin.
- Informieren Sie sich im ÄND, auf der Website der IG med, auf der Website der VuV.
- Informieren Sie Ihre Kollegen



Die gesamte Pressekonferenz ist im Instagram-Account der Apotheke-adhoc zu sehen. Ein Blick darauf lohnt sich sicher.

Danach führten wir die Kittel durch die Stadt spazieren und ernteten dafür den einen oder anderen neugierigen Blick und kamen auch mit Passanten ins Gespräch.

Die große Teilnehmerzahl und die Bannmeile rund um „Karls neues Elfenbeintürmchen“ verhinderten, dass wir uns näher an unseren Abgabeort begeben konnten. Auch hier blieben einige Passanten stehen und informierten sich bei uns, über die Misere im Gesundheitswesen. Die Kundgebung stieß auch auf ein erfreuliches mediales Echo - von der Berliner Zeitung über DAZ, Apotheke-adhoc bis RBB, SWR und Welt-online waren Vertreter der Presse vor Ort. Wir schafften es auch kurz in die Tagesthemen.

Die Übergabe der Kittel selber waren ein Zeichen dessen, wie groß das politische Interesse an den Ärzten, Apothekern, Zahnärzten und medizinischen Therapeuten ist und was man von Worten wie „wir brauchen sie doch alle“ von Karl Lauterbach halten darf – nämlich nichts!

Voll bepackt mit mindestens 100 Kitteln zog unsere Delegation vor das Bundesgesundheitsministerium. Das Sicherheitspersonal zeigte sich überrumpelt, obwohl die Übergabe von uns per Brief angekündigt und auch polizeilich angemeldet war, so dass auch hier das Ministerium hochoffiziell informiert wurde. Allein - weder der Minister noch seine Staatssekretäre oder Beamten waren auch nur telefonisch zu erreichen. Wir erinnern uns - Karl Lauterbach hatte uns vor ca. 3 Jahren mitteilen lassen, wir Ärzte sollten am Mittwoch doch weniger Zeit auf dem Golfplatz verbringen. Insofern ist es verwunderlich, dass ein gesamtes Ministerium am Mittwoch im Dornröschenschlaf nicht erreichbar war. Vielleicht musste man sich ja auf eine Talkshow vorbereiten ...

Die Kittel mussten wir dann leider - Annahme verweigert - an den Gitterstäben des Eingangs zurücklassen.

Wir haben auf unserer Seite www.protestkarte-medizin.de/Kittel unsere Bildergalerie komplettiert. Auch einen Pressespiegel über die Berichterstattung ist dort zu finden.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Dr.Maren K. Brandt
1.Vorsitzende

Annette Apel
2.Vorsitzende

Uwe Bretthauer
Beisitzer

Dr. Meno Klein
Beisitzer

